

Sa Sainteté Pie X



NEW-YORK, 4 août 1903.— 7.30 hrs a. m.—Au septième tour de scrutin, le cardinal Joseph Sarto, archevêque de Venise, a été élu Pape à dix heures et demie, ce matin, heure de Rome, et a choisi le nom de Pie X. Le cardinal Joseph Sarto est né à Riese, diocèse de Treviso, le 2 juin 1835. Après avoir parcouru tous les grades de la carrière ecclésiastique, il fut préconisé évêque de Mantoue, le 10 novembre 1884 et promu au siège patriarcal de Venise le 15 juin 1893. Dans le consistoire précédent du 12 juin 1893, il avait été créé et publié cardinal du titre de Saint Bernard aux Thermes.